
 

 

 

第第１１３３６６９９回回    例例  会会    （（平平成成２２７７年年１１００月月２２日日））    
本本日日ののププロロググララムム   米山月間に因んで・米山委員長研修会報告 

吉岡孝恭米山記念奨学会委員長  

前例会の記録  （第１３６８回 平成２７年９月２５日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３１名    ・出席率  ７７・５０％  

・欠席者      ９名  大島俊  大嶋元  岡辺  越智  頃末  中新  高橋  

椋梨  山本の諸君  

・９月１１日メーキャップ後の出席率   ８２・５０％→８７・５０％に補正   

 ９月８日笠岡ＲＣへ恵谷 龍二君  ９月１５日笠岡ＲＣへ岡辺 賢二君  

・ゲスト   な し       

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１０年と２１５日に当たり、笠岡東ロータリークラブ

は創立２８年と２８４日に当たります。  

シルバーウイーク明けで、少々お疲れの方もいらっしゃることでしょうが、今日は、ようこそおいで

下さいました。 

9 月 20 日、秋の交通安全市民運動推進大会が、笠岡市民会館と笠岡自動車学校において開催され、

大嶋元義会員、松田会員にご参加して頂きました。 

9 月 22 日、すみれ会「心のふれ合い」講演会が、今年はゴルゴ松本氏の命の授業と題して開催され

ました。 

・幹事報告  ガバナー事務所より、経済と地域社会の発展月間 リソースのご案内と、バギオ基金

第 37 回バギオ訪問交流の旅の募集要項を頂いております。  

ロータリーレートのお知らせです。10 月は 1 ドル 120 円です。  

第 6 グループガバナー補佐より、第 2 回会長幹事会のご案内を頂いております。  

日時：平成 27 年 11 月 14 日（土） １７：００～１９：３０    場所：辻与旅館  

今年度、交換学生として派遣された、中務優哉君と中務嵩斗君より、レポートの提出がありました。

・委員会報告  工藤ロータリー情報委員長より、ロータリーについて説明がありました。  

・配  布     週 報        ・食  事  すし盛合せ  

◎スマイル 

中務祺九大君 孫二人のマレーシアのレポートが届きましたので提出させて頂きます。  

小川隆則君  スマイルに協力します。  

福嶋啓祐君  福島（被災地）に吉岡さんのシャインマスカットを贈りとても喜ばれました。  

吉岡孝恭君  福嶋先生ありがとうございました。  

池田周二君  ＩＭの企画総務として卓話させて頂きます。ご協力ご理解を宜しくお願いします。  

 原田俊三君  本日の中国新聞の一面に写真が載りました。  

 渕野瑛木君  遅刻しました。  

 牧野真樹・江原公平・恵谷龍二君  早退させて頂きます。  

スマイル １０，０００円  

 
。 

●プログラム  原田俊三ＩＭ実行委員長／池田周二企画総務委員長より  
原田俊三実行委員長・・・いよいよ IM まで残すところ半年となりました。すでに実行委員会は  
３回開催されました。実行委員会に参加されている会員は進捗状況を理解されていると思います  
が、その他の会員はどのような状況かご存じないと思います。今日はロータリー経験の浅い会員  
さんに理解していただけるお話しにしたいと思っています。まず IM とはインターシティーミー  
ティングの略で都市連合会と訳します。近隣都市のクラブが集まって開かれるロータリーの会合で  
す。奉仕のプログラムなどを検討し、情報を交換します。IM を一言では親睦を兼ねた勉強会とも  
言えると思います。  
一方地区大会は決議、表彰なども行われますが一言では地区のお祭りと言えると思います。  
次に東 RC が IM にどのように関わってきたかお話しします。１９９８年に光井会員が第７分区  
代理に就任され、はじめて東 RC がホストを引き受けました。当時は分区代理制であり今のよう  
にグループでのガバナー補佐制ではありませんでした。第６，７，８分区の合同 IM でした。  
現在の２倍程の参加者でしたので市民会館で会議を行い、懇親会は笠岡グランドホテルでした。  
実行委員長が村上さん、会長が鈴木会員、幹事が瀬尾さんでした。テーマが「ロータリーに近い  
目を」でした。守屋清パストガバナーが基調講演をされその後パネルディスカッションが行われ、  
我がクラブからは坂本さんが国際交流について発表されました。それから８年後、２００７年に  
佐藤林平会員がガバナー補佐に就任され翌年の３月１６日に IM をギャラクシーホールで、懇親会  
を笠岡グランドホテルで行いました。実行委員長が鈴木会員、会長が奥野会員、幹事が小川会員  
でした。テーマは「拡げようロータリー家族」でした。基調講演は今回と同じく岡山南のメンバー  
で弁護士の近藤弦之介様にお願いしました。「ロータリにおける不易と流行」という演題で素晴ら  
しい講演でした。この講演 DVD を２，３回見たらロータリーの真髄が理解できますのでご覧いた  
だきたいと思います。パネルディスカッションでは３名のパネリストが発表しました。我がクラブ  
からは池田周二会員が、スポーツ少年団の支援について発表されました。素晴らしい発表でした。  
半年後の３月２０日には東 RC の３回目のＩＭホストです。今日の卓話は会員全員でＩＭを成功  
させるための意識づけの意味合いもあります。どうせ自分は委員長でもないし誰かがやってくれ  
るでしょうとかでなく、将来は自分も委員長になるのだから、一緒に頑張るぞという気持ちで参  
加していただきたいと思っています。東 RC は大きな行事に臨むと団結と親睦の絆が強固になる  
という特徴があります。私はこの IM が大成功に終るものと信じていますので、どうぞご協力よ  
ろしくお願いします。  
池田周二総務企画委員長・・・プログラム、予算書、委員会分担表等の資料に基づき詳細なご説明が  

ありました。最後に、ＩＭはクラブ会員が一致団結した理解と協力が無ければ成功はありません。  

どうぞよろしくお願い致しますと結ばれました。  

次週以降のプログラム＆行事予定   

１１００／／  ３３（（土土））  地地区区大大会会記記念念ゴゴルルフフ大大会会      ６６：：３３００～～  受受付付    岡岡山山カカンントトリリーーククララブブ   

第第２２回回ガガババナナーー補補佐佐会会 1100：：3300～～1122；；0000  岡岡山山ココンンベベンンシショョンンセセンンタターー  

                  地地区区指指導導者者育育成成セセミミナナーー1133：：3300～～受受付付  会会長長幹幹事事会会  ＲＲＩＩ会会長長代代理理歓歓迎迎晩晩餐餐会会   

１１００／／  ４４（（日日））  地地区区大大会会本本会会議議    ９９：：００００～～  受受付付    懇懇親親会会終終了了１１８８：：１１５５  岡岡山山ドドーームム   

１１００／／  ８８（（木木））  パパスストト会会長長会会      １１９９：：００００～～    魚魚好好人人  一一休休   

１１００／／  ９９（（金金））  ゲゲスストト卓卓話話        「「震震災災ボボラランンテティィアアににつついいてて」」上上  一一枝枝様様  


